

彩北通信

月刊 N o. 131

2020年1月1日発行

発行元：彩北進学塾

発行責任者：蓮 克彦

〒366-0827 埼玉県深谷市栄町 17-2

TEL 048-575-3291 E-mail: info@saihoku-juku.com

蓮塾長のブログ（彩北日記）⇒ <http://ameblo.jp/saihoku-sj/>



新年のご挨拶

皆様、明けましておめでとうございます。2019年は多くのご支援・ご理解を賜り誠に感謝申し上げます。2020年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

当塾も2月2日で開校から丸13年が経過することになります。現中3生(13期生)も迫る受験に向けて本気で取り組んでいます。中学2年生にとっては1年後のこととなります。「あの時もっとやっておけばよかった」と過去の中3生がみんな口をそろえて言っています。中1生も同様ですが、3学期の学年末テストに向けて早めに準備をしておきましょう。

◎名言・一言

ひとはそれぞれ違う環境に生まれ、異なる資質、性格、才能、顔つき、体型を先天的に与えられる。運命が与えたその条件に文句をつけても始まらないのだ。

中野孝次（作家）

☆貴方に送る今月のおすすめ☆ 今月のおすすめは、**音楽** です

『CEREMONY』

King Gnu

1月15日発売

2019年に大躍進を遂げたKing Gnu、待望のNEW ALBUM。白日、飛行艇、傘など今年配信限定リリースされたキラータイトルの数々を一挙に初CD収録!!

▼お知らせ▼

- ・1月6日まで冬期講習期間になります。1月7日(火)から通常授業開始です。
- ・小学6年生は2月より中学準備講座となります。英語・数学の2講座です。

■最近のニュースから■

文部科学省は20日、令和元年度学校保健統計調査（速報値）を発表した。裸眼の視力が「1・0未満」の小学生は5年連続の増加で34・57%。中学生の57・47%、高校生の67・64%とともに、いずれも過去最多の割合となった。虫歯の割合については中高生で過去最少となった。

文科省は視力低下について「スマートフォンの普及などで、近くで物を見る時間が増えたり、屋外で遊ぶ機会が減って、あまり遠くを見なくなったりしていることが背景にあるのではないか」と推測。視力と生活習慣に関する別の調査について詳細な分析を進めており、結果を本年度中に公表する方針。

虫歯は治療済みも含めた割合で中学生が34・00%、高校生が43・68%となり、いずれも過去最少。小学生は44・82%。ピークだった昭和55年度前後は小中高とも90%を超えていたが、減少傾向が続いている。各家庭で口腔ケアの意識が高まっていることなどが要因とみている。

2019.12.21 産経新聞

▼勉強方法ワンポイントアドバイスマ△

国語の学習

国語の学習は、漢字だけ、学校のワークだけ、文法だけ、など全く現代文を無視しているケースが目立ちます。現代文は読解力とは言われますが、読解力も問題を解く力も、何もしないでつくわけもなく点数にも結び付かないでしょう。ですので、まずは最低限、文章を読む、問題を解いてみるなど、学習するところから始めてみましょう。

♪Disney INFORMATION♪

Disney RESORT

1月1日～5日

お正月のプログラム

Disney LAND

1月10日～3月19日

スペシャルイベント

「ベリー・ベリー・ミニー！」

Disney SEA

1月10日～3月19日

「ピクサー・プレイタイム」